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SENHOR PRESIDENTE.

Apresentamos à consideraçãoda Casa o seguinte:

Considerando as graves dificuldades enfrentadas pelos munícipes, uma vez que a
via está significativamente degradada, com vários buracos, por vezes impedindo
ou dificultando o acesso e travessia dos munícipes;

Considerando que população local sofre com a situação, que causa graves
acidentes de transito e prejuízos materiais aos munícipes;

Requer o serviço do tapa buracos na Avenida José Gomes da Silva, perto do balão
principal no bairro Lagoinha.

JUSTIFICATIVA:
A operação tapa buracos é de suma importância para as comunidades, gerando
qualidade de vida e oportunizando melhor trafegabilidade de veículos e pedestres,
principalmente evitando acidentes e a danificação do patrimônio.
Portanto, a operação tapa buracos se faz necessária e certamente irá amenizar as
dificuldades da comunidade.

Assim, diante a justificativa de referente pedido, solicita dos nobres pares,
unanime aprovação.

Sala das Sessões, 26 de Setembro de 2018.
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